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Palermo,	  3	  settembre	  2015	  
Questo	   pomeriggio	   presso	   l'assessorato	   regionale	   alla	   Funzione	   Pubblica,	   alla	   presenza	   dell’assessore	  
Giovanni	  Pistorio,	  del	   capo	  di	   gabinetto	  Giuseppe	  Amato	  e	  del	  dirigente	  generale	   Luciana	  Giammanco,	  è	  
ripartito	   il	   tavolo	   tra	   governo	   e	   sindacati	   di	   categoria	   sulle	   questioni	   che	   riguardano	   la	   riorganizzazione	  
complessiva	  della	  macchina	  regionale	  e	  i	  contratti	  del	  comparto	  e	  della	  dirigenza.	  
Dovrebbe,	   quindi,	   iniziare	   una	   stagione	   di	   riforme	   dell'amministrazione	   che	   coincida	   con	   la	   fase	   di	  
ristrutturazione	  aziendale	  dovuta	  anche	  al	  prepensionamento	  degli	  aventi	  titolo.	  
L'assessore	   Pistorio	   ha	   chiesto	   ai	   sindacati	   di	   fare	   fronte	   comune	   per	   arginare	   gli	   attacchi	   continui	   e	  
strumentali	  contro	  amministrazione	  e	  lavoratori	  regionali	  da	  parte	  dell’opinione	  pubblica	  sobillata	  ad	  arte	  
da	   certa	   stampa.	   All’incontro	   di	   oggi	   seguirà	   l'apertura	   dei	   tavoli	   per	   aprire	   la	   discussione	   su	   tutte	   le	  
tematiche	  all'ordine	  del	  giorno.	  
L’assessore	  ha	  pure	  evidenziato	  la	  necessità	  di	  procedere	  alla	  riduzione	  delle	  strutture	  dirigenziali	  previste	  
dalla	  recente	  legge	  di	  stabilità	  e	  di	  determinare	  con	  un	  accordo,	  quanto	  più	  condiviso	  possibile,	  la	  mobilità	  
del	  personale.	  Pistorio	  ha	  anche	   rappresentato	  che	   i	   suoi	  uffici	   sono	  al	   lavoro	  per	  verificare	  quanto	  della	  
riforma	  Madia	  sarà	  recepito	  dinamicamente	  e	  quanto	  invece	  dovrà	  e/o	  potrà	  essere	  recepito	  con	  appositi	  
provvedimenti.	  
Sul	   fronte	   rinnovi	   contrattuali	   (previsti	   anche	   dalla	   recente	   sentenza	   della	   Consulta)	   l'assessore	   ha	   dato	  
incarico	   ufficialmente	   al	   dirigente	   generale	   alla	   funzione	   pubblica	   di	   verificare	   la	   reale	   disponibilità	  
finanziaria	  (legata	  anche	  alla	  previsione	  di	  pensionamenti	  anticipati)	  per	  avviare	  la	  possibile	  trattativa.	  
Il	  COBAS/CODIR,	  nel	  proprio	   intervento,	  ha	  dichiarato	   la	  propria	  disponibilità	  al	  confronto	  a	  condizione	  
che	   il	   governo	   -‐	   realmente	   -‐	   sia	   disponibile	   a	   concreti	   atti	   di	   cambiamento	   nella	   considerazione	   che	   il	  
protocollo	   firmato	   il	   17	  marzo	   scorso	   è	   stato	   violato	   da	   atti	   imperativi	   prodotti	   dal	   governo	   regionale	  
stesso	  che,	  con	  legge,	  ha	  calpestato	  ogni	  forma	  di	  dialogo.	  
Se,	   quindi,	   il	   nuovo	   assessore	   alla	   Funzione	   pubblica	   è	   realmente	   disponibile	   a	   riprendere	   il	   dialogo	   a	  
incominciare	  dalla	  riclassificazione	  del	  personale	  (necessità	  pienamente	  condivisa,	  almeno	  verbalmente,	  da	  
parte	  sua),	  vi	  sarà	  la	  disponibilità	  sindacale,	  se	  si	  procederà,	  però,	  in	  un	  ambito	  di	  dialogo	  e	  rispetto	  reali	  tra	  
le	  parti	  e	  con	  una	  nuova	  stagione	  di	  diritti	  e	  regole	  in	  cui	  si	  dovrà	  evitare	  che,	  ad	  esempio,	  il	  possesso	  dei	  
titoli	  di	   studio	  si	  possa	  trasformare,	  paradossalmente,	   in	  una	  penalizzazione	  per	  essere	  trasferiti	   in	  modo	  
selvaggio.	  
Abbiamo	  chiesto	   spiegazioni	   sul	  mancato	  pagamento	  del	   saldo	  Famp	  2014	  e	  acconto	  2015	  apprendendo	  
con	  stupore	  dalla	  dirigente	  generale	  che	  il	  pagamento	  2014	  era	  bloccato	  a	  causa	  di	  alcuni	  dirigenti	  generali	  
che	  non	  hanno	  ancora	  inviato	  le	  valutazioni:	  abbiamo,	  da	  subito,	  chiesto	  all’assessore	  Pistorio	  che	  vengano	  
presi	  seri	  provvedimenti	  per	  i	  dirigenti	  generali	  inadempienti	  da	  sette	  mesi.	  
Nel	  momento	  in	  cui	  il	  COBAS/CODIR	  ha	  riportato,	  poi,	  al	  tavolo	  la	  questione	  dell'ufficio	  informatico	  si	  è	  
creata,	  però,	  una	  frattura	  con	  la	  dirigente	  generale	  Giammanco	  in	  quanto	  ha	  dichiarato	  che	  non	  avrebbe	  
intrapreso	   alcun	   provvedimento	   risolutivo	   per	   il	   personale	   regionale	   distaccato	   a	   Sicilia	   e	   Servizi,	  
continuandoli	  a	  mantenere	  a	  forza	  presso	  la	  Società.	  I	  rappresentanti	  del	  COBAS/CODIR,	  a	  questo	  punto,	  
trattandosi	  anche	  di	  un	  precedente	  gravissimo	  che	  potrà	  essere	  riservato	  a	  tanti	  altri	  dipendenti,	  hanno	  
per	  protesta	  abbandonato	  il	  tavolo.	  
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